

Pays: FR

Périodicité : Quotidien

OJD: 223785





Date: 11 mai 2021 Page de l'article: p.12

3

- Page 1/1

PONT-DE-CHÉRUY

Des lycéens présentent leur rapport de stage devant des retraités bénévoles

Les élèves de la classe BTS commerce international du lycée La Pléiade de Pont-de-Chéruy ont présenté leurs rapports de stage à leur professeur mais aussi aux conseillers EGEE du Nord-Isère qui les avaient accompagnés pour trouver une entreprise. Egee est une association qui met en lien les jeunes générations avec des retraités souhaitant transmettre leurs compétences et partager leurs expériences professionnelles. Au lycée, ces rencontres professeurs, élèves et bénévoles d'Egee ont permis de réaliser un travail conséquent et de donner aux élèves des clefs pour prospecter les entreprises même à distance en raison de la crise sanitaire. L'association Egee recrute des seniors bénévoles avec une demi-journée de temps libre par semaine. Infos sur www.egeera.com

Tous droits réservés à l'éditeur EGEE 4499501600509